



OSP-Tag
22. August 2021
Thayngen Weier



Olympisches Schnellfeuer-Tag 2021 der MSV Schaffhausen

Zum vierten Mal führten die Schaffhauser Matchschützen in Thayngen im Schiesstand Weier ihren «OSP-Tag» durch. Dabei trafen sich sechs Schützen und eine Schützin aus den Kantonen St. Gallen, Thurgau, Zürich und Schaffhausen zum sportlichen Wettkampf im Olympischen Schnellfeuer. Alle Teilnehmer hatten zwei volle Programme zu absolvieren. Für die Rangliste wurde das bessere Ergebnis gewertet.

Auch dieses Jahr fielen der OSP-Tag und die «open» ausgeschriebenen Kantonalmatchmeisterschaften Bern auf den gleichen Tag, was das Fehlen einiger OSP-Schützen erklärt. Für nächstes Jahr suchen die Organisatoren eine Lösung für dieses Problem. Dem Spass und der guten Stimmung war dies jedoch keineswegs abträglich. Eine freiwillige Helferin beim Schiessbetrieb, ein freiwilliger Helfer in der Schützenstube und die Bereitschaft aller Teilnehmer/innen zur (auch spontanen) Mithilfe trugen zum reibungslosen Ablauf des Wettkampftages bei.

Da auch beim Aufräumen alle Hand anlegten, konnte man bald zur Rangverkündigung in der Schützenstube schreiten, wo sich alle einen Preis vom Gabentisch holen konnten.

Herzlichen Dank an alle für die Teilnahme und die Unterstützung. Der OSP-Tag 2022 ist für den Sonntag 28. August geplant.

Silvio Moretto
MSVS